

令和4年度 久手小 学校だより 11月号

かけと



令和4年11月17日(木)

久手小ホームページ



こちらからどうぞ

みんながんばりました 久手小学校学習発表会

10月29日(土)、久手小学校の学習発表会をおこないました。11月に研究大会が開かれるため例年より約1ヶ月早い開催となりました。また、新型コロナウイルス感染拡大のために校内運動会を延期したため、学習発表会までの練習期間がさらに短くなってしまいました。それでも子どもたちは、自分たちが学習してきたことを劇・発表・歌・ダンス・合奏など様々な形で精一杯表現しました。たくさんの保護者の皆様にご来校いただきありがとうございました。また、温かい感想もたくさんお寄せいただきました。お礼申し上げます。



1年生 サラダで元気
～きつとできる～



2年生 ニャーゴでえがお



3年生 海の見える街



4年生 久手町の環境を守り、きれいにしよう



ひまわり学級 ひまわり学級のやさしい畑



5年生 KS5の時間です



6年生 今を『生きる』
～わたしたちからのメッセージ～

お知らせ

タブレットパソコン「学びポケット→チャンネル→久手小共通」からすべての学年の発表をご覧ください。(データ容量の関係で分割しています)当日ご覧になれなかった方、他の学年も見たい方、ぜひご覧ください。

6年生 ふるさと学習 石見銀山学習

ふるさとについて学びを深めている6年生が戦国武将 多胡辰敬が開いた円光寺、世界遺産となった石見銀山遺跡を訪れ、地域の歴史を学びました。

円光寺ではちょうどこの日、辰敬の子孫にあたる方がいらしており、子どもたち一人一人に辰敬の学習マンガをプレゼントしてくださいました。

現代にも通じる素晴らしい家訓を残した人物がいたこと、石見銀山でとれた銀が日本や世界を大きく動かしていたことなど、地域を誇りに思う気持ちが一層高まったことと思います。



円光寺での学習



銀小判づくり

赤い羽根共同募金

ご協力ありがとうございました

3年生の総合的な学習の時間、今年後半のテーマは『福祉』です。

子どもたちや高齢者、障がいのある方などを支援するさまざまな福祉活動やパラスポーツなどについて追究していきます。今回、その学習の一環として共同募金のお手伝いをするにしました。各学級を回って募金のお願いをし、登校時に昇降口で回収をおこないました。ご協力いただいた皆様、ありがとうございました。



絵画を寄贈していただきました

昭和24年度の本校卒業生、渡邊光章（本名 渡邊稔祐）様より絵画を寄贈していただきました。タイトルは『掛戸松島』、今年の4月から作成してこられた作品だそうです。

ふるさとを大切にしてほしいという願いが込められたこの作品、ぜひ久手小学校へ来校いただきご覧ください。



第2回 学校運営協議会

11月4日（金）、今年度第2回目の学校運営協議会を開きました。この協議会は、地域に開かれた学校を学校と地域が力を合わせて創り上げていくために設置されているものです。

今回は、はじめに大田市教育委員会より「学校のあり方に関する実施計画」のうち、「学校再編の考え方」を見直すことについての説明がありました。（久手地区の地域説明会は12月13日に久手小学校で19時からおこなわれます）

その後、校長より学校経営の状況やコロナウイルスの感染状況について説明をしました。委員の皆様からは、課題となっている校庭遊具改修の進捗状況に関する質問やご意見をいただきました。今後、協議会として改修の早期実現を要望していくことが決定されました。

遊具改修事業について

- ・6月に改修事業がおこなわれることが決定。
- ・夏休みおよび11月に業者の下見実施。
- ・11月29日、遊具撤去。（鉄棒、うんてい、ジャングルジム、平行棒 など）
- ・3学期中に鉄棒設置。（他の遊具設置は現段階においては未定）

